

Concluye en Cuba primera etapa del gobierno electrónico



La Habana, 17 abr (RHC) La Presidencia de Cuba anunció que concluyó la primera etapa del gobierno electrónico en la nación caribeña, consistente en la presencia de los ministerios y otras entidades en Internet a través de sitios web.

En su cuenta en Twitter, la Presidencia de la República precisó que el tema fue analizado en una reciente reunión encabezada por el jefe de Estado, Miguel Díaz-Canel, para discutir los avances en la informatización de la sociedad, una de las prioridades de su gestión.

Con el cierre de la primera fase comienza la segunda, dirigida a lograr que esas plataformas digitales no solo brinden información, sino que garanticen la interacción con la ciudadanía.

Según un resumen publicado en diversos medios, en el encuentro presidido por Díaz-Canel, el ministro de Comunicaciones, Jorge Luis Perdomo, señaló que corresponde ahora desarrollar la etapa de interactividad con la población desde los sitios web, en la cual el mayor reto radica en el diseño de los trámites de manera ágil.

El titular consideró clave para seguir avanzando en el gobierno electrónico impulsar la informatización de los registros públicos del país.

Entre los elementos más complejos a desarrollar durante esta nueva fase se mencionó que debe prestarse especial interés a la descarga y carga de plantillas de documentos, fundamentalmente en los servicios y trámites que ofrece el organismo o entidad en cuestión, advirtió citado por la prensa.

Otro aspecto importante para el éxito del gobierno electrónico, y de la informatización de la sociedad en general, es avanzar en materia de ciberseguridad.

Al respecto, en la citada reunión se dio seguimiento a las medidas adoptadas en esa dirección por el Consejo de Ministros.

El presidente Díaz-Canel indicó priorizar el asunto y trabajar en la preparación de los dirigentes encargados de potenciar la seguridad en la red de redes. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/188547-concluye-en-cuba-primera-etapa-del-gobierno-electronico>



Radio Habana Cuba